
 

 

① 浅川日の峯社協の福祉協力員さんの人数は？  

【答え】福祉協力員さんは２１名です。  

② ふれあいネットワーク活動について教えてください。               

【答え】毎月１回７５歳以上の一人暮らしの方を対象に、

訪問をしています。 

③ 情報提供は、どのようにしていますか？  

【答え】八幡西区社協からの「お元気ですか」のチラシを配布

しています。また自治区会・公民館の行事案内チラシ

なども配布しています。 

④ 現在どこでサロン活動を開催していますか？ 

【答え】地区の公民館で開催しています。 

⑤ いつ開催していますか？ 

【答え】奇数月の第１土曜日１８時から１時間の定例会と、 

不定期ですが土曜日か日曜日に開催しています。 

⑥ 何名程度おいでになりますか？ 

【答え】毎回２０名～３０名が来られます。 

⑦ サロンの内容を教えてください。 

【答え】健康体操、園芸、カラオケ、季節行事や簡単な 

料理を参加者全員で作ったりしています。自治区会 

・公民館のスポーツ行事の際にも開催しています。 

⑧ 参加条件はありますか。 

【答え】参加費はいりません。 

⑨ 今後最も力を入れたい活動は何ですか？ 

【答え】実態把握が困難な場合もありますので、民生委員

と連携しています。サロンの出席者が固定化しないよう

に多くの方が参加しやすいようにしたいと思っていま

す。ニュースポーツを取り入れていきたいです。 
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健康講話「コロナについて」 

日時：11 月 24 日（火） 

講師：後藤外科胃腸科医院  

院長 後 藤 登 氏   

  浅川校区社協連絡調整会議で、後藤登氏の健康

講話「コロナについて」が開催されました。前半は、世界のコロナへ

の取り組み方や、国の政策など、伝統によって対策が大きく違うこと

を学習。後半は、「なぜ外国のワクチンに頼るのか」等、地域の方の不

安な気持ちや身近な質問に、丁寧に答えていただきました。新型コ

ロナウイルスに感染しないためには、「日頃から免疫力をつけてお

く」、「自身の健康管理がなにより大切」と学んだ講話でした。 
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浅川日の峯地区社協の福祉協力員さんに質問 
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浅川小３年生が地域の年長者へ送る 
 

浅川社協では毎年地域交流事業の一環として、浅川小学校３年生

の児童より地域の年長者に年賀状をお届けしています。今年も一生

懸命書いてくださり、可愛いイラストとともに「よい一年になりま

すように」や「コロナにかからないように」など年長者の方を気遣

ううれしい添え書きもあり心が温まりました。 

 年長者の皆様、新しい年も元気にお過ごしくださることをお祈り

申し上げます。 

2021年年賀状  

2021 年元旦 


